

SMP Muhammadiyah 5 Pucang Juarai Kompetisi Robot Internasional

Jum'at, 22-03-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SURABAYA – Tim Robotik Sekolah Menengah Pertama (SMP) Muhammadiyah 5 Pucang Surabaya berhasil merebut juara satu lomba Robotik Tamrin Olimpiade Cup tingkat Internasional di selenggarakan oleh SMA Negeri Unggulan Mohammad Husni Tamrin, DKI Jakarta.

Syafi'ur Rohman Kepala Hubungan Masyarakat Spemma mengatakan, Tim perwakilan SMP Muhammadiyah 5 Pucang Surabaya berhasil meraih juara satu pada kelas Robot Sumo ialah Gerrad Verrel Rafierly dan Rajendra Maulana Syaputra.

“Dalam Kelas Robot Sumo permainan lombanya dengan cara adu kekuatan robot untuk mendorong. Robot yang kalah dorongan kemudian keluar dari lingkaran pembatas dinyatakan kalah,” tegasnya pada Kamis, (21/3/2019).

Lanjut Syafi'ur, dan itu pun harus dilakukan sampai 3 kali bermain, jika 2 atau 3 menang maka peserta dinyatakan menang untuk melanjutkan ke semi final sampai di final.

“Mereka untuk mempersiapkan lomba ini berlatih hanya satu hari karena robot yang di pakai sempat mengalami kerusakan di H -1 menjelang pertandingan,” tambahnya.

“Akhirnya mereka semalaman suntuk berusaha untuk memperbaikinya dan dilanjut latihan di pagi dini hari. Namun karena jam terbang mereka tinggi sudah sering mengikuti lomba robotik sehingga kerusakan itu tidak menjadikan mereka panik. Hingga pada akhirnya bisa nyebet juara satu di lomba tersebut,” imbuhnya.

Peserta lomba ini turut diikuti 40 tim dari seluruh Indonesia dan luar negeri. Ada yang dari Malaysia, Bandung, Jakarta, Bogor, Surabaya dan masih banyak kota-kota yang lainnya.

“Semoga dengan diraihnya juara satu ini bisa memotivasi anak-anak yang lain. Kami sangat bangga dan senang anak-anak bisa juara di tingkat internasional tentunya ini menjadi kebanggaan sekolah dan muhammadiyah,” harapnya.

Menurut Gerrad, salah satu peserta yang mewakili Tim Robotik SMP Muhammadiyah 5 Pucang Surabaya tersebut mengatakan, lomba Robotik Tamrin Olimpiade Cup sangat seru.

“Walaupun lawan-lawannya berat, alhamdulillah Tim kami bisa menang sehingga bisa membanggakan sekolah dan Kota Surabaya,”ungkapnya. (**andi**)